



María del Refugio Camarena denuncia registro de precandidato de MC, sentenciado por violencia política de género

La diputada federal María del Refugio Camarena denunció que en el estado de Jalisco, en el municipio de Zapotlanejo, se registró como precandidato por el Partido Movimiento Ciudadano, el primer violentador sentenciado en esta entidad. La legisladora priista afirmó que su denuncia procedió y el fallo le favoreció por los antecedentes del agresor. Por ello cuestionó, tratándose de la misma persona, cómo es posible que otra vez se registre como precandidato al gobierno municipal de Zapotlanejo y que el gobernador Enrique Alfaro y su partido lo permitan.

<https://efekto10.com/maria-del-refugio-camarena-denuncia-registro-de-precandidato-de-mc-sentenciado-por-violencia-politica-de-genero/>